



Los miembros del MEU se preparan para nuevas acciones de lucha.

PARA ACCIONES ESTA SEMANA

Encapuchados convocan a diversas organizaciones

Dirigentes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), convocaron ayer a las diversas organizaciones sociales, para que los acompañen a tomar acciones en torno a la problemática que vive la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Lo anterior fue dado a conocer en conferencia de prensa, en la que dieron lectura a un comunicado que entre otros aspectos, pide la inclusión de sindicatos, gremios, estudiantes de educación media y asociaciones organizadas del país.

“Ante la necesidad histórica de articular una responsable acción nacional en defensa de la educación pública y con el objetivo de coordinar una visión integral sobre la problemática de la UNAH”, se indica en el escrito.

Añade que “hacemos un llamado formal a todos los sectores sociales, gremiales, políticos y populares de Honduras, para hacer partícipes de la primera asamblea nacional por la defensa de la educación pública, donde se articularán líneas de acción multisectoriales”.